



Oberhausen, den 11. September 2023

## evo zeigt Unternehmensfilm im Gasometer

Alle Oberhausenerinnen und Oberhausener sind herzlich eingeladen.

Im Rahmen eines spannenden Late-Night-Events im Gasometer präsentiert die Energieversorgung Oberhausen AG (evo) zum ersten Mal öffentlich ihren neuen Unternehmensfilm. Was diesen so besonders macht: einzigartige und bewegende Bilder aus unserer Stadt, die die Energie visualisieren, die die evo, Oberhausen und die hier lebenden Menschen miteinander verbindet.

"Mit unserem Unternehmensfilm zeigen wir, wie wichtig es uns ist, ein wesentlicher Teil von Oberhausen zu sein, für ein lebens- und liebenswertes Oberhausen. Heute und in Zukunft begleitet unsere Energie die Menschen in unserer Stadt: sichtbar und unsichtbar im alltäglichen Leben", erklärt Timm Dolezych, kaufmännischer Vorstand der evo, die Beweggründe für den rund 90-sekündigen Spot.

"Wir sind stolz auf unsere Leistung, Oberhausen sicher und zuverlässig mit Energie zu versorgen. Diesem Beitrag zur Lebensqualität verleihen wir mit unserem Unternehmensfilm Ausdruck – gerade jetzt in diesen bewegten Zeiten", ergänzt Christian Basler, technischer Vorstand der evo. "Das verdanken wir vor allem dem großen Engagement unserer Mitarbeitenden."

## Einladung in den Gasometer

Die evo lädt alle interessierten Oberhausener Bürgerinnen und Bürger daher ein, am 28. September 2023, ab 18 Uhr, den neuen evo-Spot anzuschauen. Der Film läuft in Dauerschleife über die zentrale Videowand im Erdgeschoss des Gasometers.

"Wir freuen uns sehr, dass der neue Imagefilm der evo zum ersten Mal im Gasometer zu sehen sein wird", zeigt sich Jeanette Schmitz, Geschäftsführerin des Gasometers, begeistert. "Die evo und der Gasometer sind schon lange enge und vertrauensvolle Partner. Und was uns dabei am meisten verbindet, ist die Liebe zu unserer Stadt. Ich bin sicher, dass wird auch im Film deutlich zu erkennen sein!"

Neben der besonderen Abendstimmung gibt es noch ein gemeinsames Geschenk von evo und Gasometer an alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt:

Alle Besucherinnen und Besucher aus Oberhausen erhalten exklusiv ab 18 Uhr zum Sonderpreis von 5 Euro Einlass in die Ausstellung "Das zerbrechliche Paradies". Da sie am 26. November 2023 endet, ist es die perfekte Gelegenheit, die wunderschöne und bewegende Ausstellung rund um unseren blauen Planeten noch einmal zu bewundern. Zudem bietet sich die Möglichkeit einen spektakulären Sonnenuntergang über dem Ruhrgebiet mitzuerleben, denn auch die Panoramaplattform des Gasometers ist an dem Abend geöffnet – ein besonderes Erlebnis.







Es genügt, am Einlass einen Personalausweis mit Oberhausener Wohnsitz vorzuzeigen. Für Besucherinnen und Besucher, die nicht aus Oberhausen kommen, gelten die regulären Eintrittspreise.

evo und Gasometer freuen sich schon jetzt, viele Besucherinnen und Besucher in Oberhausens schönstem Wahrzeichen zu begrüßen.

Alle Informationen zur Veranstaltung gibt es online unter: <u>www.evo-energie.de/evo-veranstaltungen/filmpremiere</u>

